

Au nom du commandement de l'armée, j'ai le pénible devoir de vous faire part du décès du

Divisionnaire Roberto FISCH

Chef de la Base d'aide au commandement de l'armée

Il nous a quittés subitement dans la nuit de samedi à dimanche dans sa 57e année.

Après avoir assuré le commandement de la brigade d'infanterie de montagne 9 en tant qu'officier de milice de 2004 à 2006, Roberto Fisch a été commandant de la région territoriale 3 entre 2007 et 2010, avant d'être nommé chef de la Base d'aide au commandement en 2011.

Avec le décès du divisionnaire Fisch, l'Armée suisse perd un officier et un camarade qui s'est toujours engagé de manière exemplaire au profit des intérêts de l'armée de milice et de notre pays, mais également en faveur des minorités linguistiques.

L'armée lui est reconnaissante des services exceptionnels qu'il a rendus et honorera sa mémoire à jamais. Nous adressons nos plus sincères condoléances à la famille du défunt.

Commandant de corps André Blattmann
Chef de l'Armée

Les obsèques seront célébrées le 28 août 2012, à 15 heures, en l'église Chiesa del Cristo Risorto, à Lugano TI.